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今年も又紫陽花に鍋牛が似合う季節が近くなって参りましたが、
会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げ
ます。
あわせて、日頃より西湘放射線技師会へのご理解とご協力を頂き、
心より感謝しております。
さて、今年度は役員に若干の新人を迎え、二年間の任期を志なく

担うぺく会の出発となりましたが、もっと々若人の積極的な参加
をお待ちしております。

私事、振り返り見れば昭和46年，当技師会に初参加以来、30数年の

月日が流れてしまいました。
戦後生まれの団塊の世代もそろそろリタイアの時期に来ているよう
です。

古き良き時代先輩諸氏に学んだ事を思い出し、‘‘初心忘れるべからず”
“温故知新”の精神に乗っ取り、これか－らの世代育成に務めると

共に医療向上について活動を通じ、活発な意見交換をしたいと
考えております。

そして更なる相互の親睦の発展が出来ればと思いますので、会員の

皆様これからもご指導ご鞭接の程よろしくお願い申し上げます。

岳舶放射線改印金

谷及　　ヰ級　葡



新規役員紹介

虐・一皮

ヰ級　楯（小田原市立病院）神奈川恥467

削　■各㌧及

弔山　智（西湘病院）神奈川恥．998

施　　務

高橋　悸（小田原市立病院）神奈川恥．593

塩　　辛

か周　明虎（山近記念総合病院）神奈川恥1279

高岡　蚤良（小田原循環器病院）神奈川恥．1506

各　　新
港l∂　屠（小田原市立病院）神奈川恥．2016

地丘各素
姓蕗　凄絶（小田原市立病院）神奈川ぬ1092

骨柄月旦客
人久堵　央屠（山近記念総合病院）　神奈川恥．2384

鹿本　尊（小澤病院）神奈川軋2237

福利厚曳盤牒
奇縁　達也（小田原市立病院）神奈川恥．1581

鬼塚　康弘（湯河原厚生年金病院）神奈川恥2656

鬼条虫葛
岡、8　番士郎（小田原市立病院）神奈川恥．1632

小野　脾え（小澤病院）神奈川恥．2239

小泉　舟（山近記念総合病院）神奈川No．2690

上記の役員にて、平成18・19年度西湘放射線技師会執行・運営を引き受けました。
会長を筆頭に、全役員一丸となって会運営に最善を尽くしたいと思いますので、皆様宜
しくお願い申し上げます。

■●



車載77年度あ納叔射線線坤合史胡蕗谷汲与
日時手械柑キ3月け8（合）はjO～

堵坤小切るすえ高氏2柁合鴫官

1．開会宣言

2．会長挨拶

3．議長選出

4．書記任命

5．議題

①平成17年度事業報告
・地区委員報告

・学術惜軌報告

宗像氏（小田原市立病院）

中根会長（小田原市立病院）

高橋氏（小田原市立病院）

瀧本氏（小沢病院）、稗田氏（小田原市立病院）

佐藤氏（小田原市立病院）

大久保氏（山近記念病院）

小田原循環器病院にて、参加者38名　（会員27名　賛助会員11名）

多数のご出席ありがとうございまい㌔
・福利厚生事業報告　　　　　　樋口氏（小澤病院）

夏期レクリエーション大会（参加者56名）、また平成18年新春賀詞交換会（参加者56

名）ともに多数の参力摘　ミあり大盛況でした。　本年はお祝い、ご不幸ともにありませ

んでした。　中根会長より夏と冬の場所を交換してみるのはどうか？という意見があり、

検討してみますとのことでした。

・編集委員報告　　　　　　　　名塚氏（湯河原厚生年金病院）

平成17年6月14日　地区だより54号発行、

平成17年10月14日　地区だより55号発行

平成18年2月3日　地区だより56号発行
・平成17年度会計報告　品田氏（小田原市立病院）

2．会費内訳　会員85名　賛助会員20社

県助成金が3月2日現在入金されていないので平成17年度県助成金は、平成18年度

に計上しますム以上、報告致しますも

③平成17年度監査報告　　　　’幹事、徳安氏、田中氏

平成17年度の会計監査を実施した結果、適正に処理されていたことを認めまう㌔



④平成18年度事業計画
・学術　　　　　　　　　小林氏（小田原市立病院）より

年1回以上の講演会又は研究会を予定しておりま・九
・福利厚生　　　　　　　　樋口氏日、揮病院）より

レクリエーション（夏期）：7月くらいを予定しておりまれまた、新年会は平成18

年2月に予定しておりまう㌔
・‘編集　　　　　　　　名家氏（湯河夙草生年金病隙より

地区だより　年3回発行［6月・10月・2月（新年会時出席者に配布し、出席されな

かった方には郵送致します）］会誌の編集に新企画をお持ちお方、お知恵を貸して

下さい。とのことでした。
・平成成18年度予算案　　　品田氏（小田原市立病院トより

その他（役員改選）

会長中根氏日、田原市立病院）、副会長　杉山氏（西湘病院）、総務　高橋氏（小田原市
立病院）、会計　品田氏（小田原市立病院）、地区委員　佐藤氏（小田原市立病院）、学

術担当　大久保氏（山近記念病隙・瀧本氏机、滞南隣、手前り厚生宗像氏（小田虎辞
立病院）・名塚氏（湯河原厚生年金病院）、編集担当　岡田氏（市立病院）・小野氏（小

澤病院）・小栗氏（山近記念病院）
5．議長解任

高橋氏小田原市立病院）

6．閉会の辞

杉山氏（酉湘病院）

本年もみなさんで力を合わせて有意義な1年にしていきましょう。今日はみなさんど

うもお疲れさまでした。　総会を終わらせていただきまう二

平成16年度酉湘放射線技自桧定期総会書記

瀧本刊、澤病隙・稗田伸田原市立病圃
【



学術からのお知らせ

日　時　10月頃を予定しております。

アーマ　　PET／CTの導入と臨床経験！・PET／CTの見学！

機　種　　シーメンス社　　バイオグラフ　2

場　所　　小田原市立病院

会員の皆様、お元気でしょうか？

いよいよ夏本番、外に出る機会が増えてきます。

しかしながら、昨今の原油高によるガソリン高！

こういう時期だからこそハイブリッド車が羨ましく思えます。

ハイブリッドと言えば、PET／CTもハイブリッド！†

被検者は、寝台に寝たままで、PETとCTの計測が出来るようにした事が

1＋1＝2以上の成果が得られる理由ではないでしょうか。

PET／CTが市場に登場して、5年が経ちました。

日本で薬事認可がおりたのは、今から3年前の出来事で、

今年中には、全都道府県に少なくとも1つのPET検査施設が設置されます。

今やPET検査も特殊な検査でなくなろうとしています。

この機会に是非、小田原市立病院のPET／CTを見学しておきましょう！

西湘放射線技師会

学術担当　大久保・瀧本



時の過ぎ行くままに

小田原市立病院

山と写真の愛好家　前　田　緊　一

写真とは「写心」と記し、心に情景や風景をしっかり焼き付ければ、その

登山は記憶に残る思い出の深い山行となるよ。などと、自己陶酔的美学を振

り撒いて登山をしていたある日のこと。いっもと変わらず山仲間と各地の山

行話しで盛り上がっていました。

ところが、一緒に登った山なのにどういう訳か互いの話が噛み合いません。

おそらく、どちらかが記憶違いをしているのです。考えてみれば、互いに何

十、何百という山を登っているので似たようなロケーションやシチュェーシ

ヨンが数多く思い浮かんでしまい、そのために記憶の正確さに欠け、話しが

噛み合わなくなったのでしょう。

このようなことがあり、少しでも正確な記憶を残すべく記録としてフイル

ム写真を撮るようになりました。山の世界では荷の重さを1グラムでも軽く

する事が鉄則です。カメラとて荷物となれば同様、体力のない私などは最軽

量のレンズ付きフイルム「写ルンです」（商品名）を購入し登山に行きまし

た。画質にこだわることなく、記憶に留めて置くための記録写真にはこれで

十分でした。

私が、写真に熱中するきっかけとなったのは、重量のあるAuto一眼レフカ

メラをトレーニングのつもりで北アルプス・奥穂高岳へ登山したときに携行

したのが始まりでした。そのとき撮影したフイルムが現像所から仕上がって

来た時の驚きといったらありませんでした。「写ルンです」と比べてしまう

のは大変申し訳ないのですが、その抜けるような写真の色や描写力、スッキ

リ・ピッタリしたピントの素晴しさに感動し、それ以来、一眼レフカメラ



の虜になってしまったのです。その後、機材も一新しカメラにおいては山岳

用フルマニュアルの一眼レフカメラを追加購入しました。さらに熱が入った

のは言うまでもなく、ボディーやレンズの手入れに始まり、分解等いじる楽

しみを覚えました。写真は撮影前のフイルム選びから始まり、撮影場所の選

択、撮影時のカメラ条件（フィルタ・露出・構図e．t．C．）、撮影後の写真評価

と各プロセスの中で学ぶ事が多く、その分楽しさも随分と膨らんでいきまし

た。また、仲間同士で写真を持ち寄り反省会と称した親睦会では、多くの失

敗談と自慢話に花が咲き盛会でした。

ところが、近年デジタルカメラが一般的となり、フイルムカメラは店の片

隅に追いやられてしまいました。フイルムカメラ愛好家としては、非常に残

念な思いで一杯です。しかし、このデジタルカメラを実際に使ってみると、

本当に便利ですねえ！簡単に使えて、撮影したものをその場ですぐに見る事

ができます。撮影は初心者でも失敗が少なく、その上高画質です。ちょっと

やる気を出せば色も構図も後処理で自由自在です。画質設定を低くし、大容

量のメモリを使えばェンドレスとも思えるくらいの撮影が可能です。

至れり尽くせりですねえ～。

それなのに私は一抹の寂しさを隠せません。

なんだか今の病院情報システムとリンクしてしまって・・・

では、また。

次甲ま、 �湯河原厚生年金病院の鴨志田正幸さんにお願いしました。 



平成18年度夏期レクリエーションのお知らせ

さて今年も西湘放射線技師会恒例の夏期レクリエーションの季節がやって

参りました。皆様お誘いあわせのうえ、多数のご参加お待ち致しております。

日時：平成18年7月28日（金）　18時30分～

会場：石焼ビール苑（小田急線蛍田駅下車徒歩5分）

電話：0465・39・3429

会費：4000円

後目、参加人数把握の為出欠席のハガキをお送り致しますので、返信宜しく

お願い致します。

福利厚生　宗像・名塚



地区委員報告
小田原市立病院　　佐藤英俊

○県技師会では、今年度もADセミナー、医療情報管理士等試験を開催する予定です、

皆さんのご参加を宜しくお願いします。

○平成18年度神奈川県診療放射線技術講習会予定　　会場　横浜市西センター

平成18年　9／24　11／12　12／10

平成19年　1／28　2／18

0第23回　ゴルフ大会　神奈川ジ・オープンのお知らせ

開催日　平成18年7月17日　富士OGMゴルフクラブ市原コース

詳細は、神奈川放射線5月号をご覧下さい。　申込締切　H18年7月3日

第80回（社）神奈川県放射線技師会総会　参加報告

議題　1）平成・17年度会務報告について
2）平成17年度決算報告について

3）平成17年度鑑査報告について　　それぞれ承認されました。

4）会費納入規定について

今回、神奈川県放射線技師会では、職場の定年退職等により、日放技を退

会しても、神奈川県放射線技師会の個人賛助会員として継続して、神奈川
県技師会の事業に参加できる環境を作りました。

既に、日放技及び神放技を退会された、会員の方も対象です。

申請書は、事務所又は、私が持っていますのでご希望の方はご連絡下さい

5）第63回（社）日本放射線技師会定期総会対応について

今回、日放技の総会に、神放技より代議員9名が参加するが、4．月の理事会
にて、会長選挙は現熊谷会長を指示（全面的に支持ではなくおかしいところ

は、強く意見を言い改善して貰う事を前提に）し投票する報告に、数名の参
加者からそれで良いのかと反対意見が出ましたが、賛成多数で執行部提案で

決議されました。

地区委員も2期日と成りました。今回も14地区のうち8ブロックで地区委員が新しく∴

なりました、西湘地区の会員の皆さんと県技師会のパイプ役として頑張ります。何かあ

りましたら、お知らせ下さい。



掲示板 平成18年6月12日現在

会員数　　本会会員数86名　　　賛助会員20社

会費納入のお願い

会費の未納は、適正な会運営に支障を来しますので、皆様のご理解ご協

力をお願い致します。（※会則により会費の納入はその年の4月末日まで
となっております）

会員の移動

新入会

野川　義昭横

堀　栄治様

吉野　敦様

佐藤　幹也様

退会者
足柄上病院　　　　日置　稔様　　足柄上病院

足柄上病院　　　渡辺　優様　　足柄上病院

曽我病院　　　　中村　悟様　　　足柄上病院
小田原市立病院

計報
当会会員であります、神奈川県立足柄上病院　中村　悟様におかれまし

ては、平成18年4月5日にご逝去されました。

神奈川県立足柄上病院　川越　広範氏のお父様　におかれましては、平

成18年5月8日にご逝去されました。
小林病院　米山　良明氏のお父様　におかれましては、平成18年5月

21日にご逝去されました。

ここに謹んでご冥福をお祈り致します。

編集後記
梅雨の時期も近づき、時折見せる太陽の光に嬉しさを感じる今日この

頃・・・。
私が初めて技師会の総会に参加させて頂いてから一年半が経ちました。

自己紹介の時に明石家さんまのモノマネをして場を凍りつかせたことを
昨日のように覚えています。

あのときはまだまだ未熟で右も左も分からない新人でしたが、皆さまの
ご指導によりやっと半熟にまで成長することができました。今期から編集
のお手伝いをさせて頂き、先輩方には迷惑ばかりかけてしまうのではない

かと夜も眠れない日々でしたが、－から丁寧に教えてもらい、なんとかこ
の大役を務めることが出来ました。これからも周りにいる先輩方を見て成

長していこうと思います。

オグリキャップ


